

Le film " Let's say for the Living together "

[Le film est divisé en 4 parties. Pour regarder toutes les vidéos, cliquez ici...](#)

"Let's say for the Living together" est un film réalisé par CO-HABITER. Il s'inscrit dans une action ambitieuse de sensibilisation des établis suisses et européens sur la situation des nouveaux arrivants.

L'objectif de cette étape présente est triple:

- donner la parole à une catégorie de la population qui n'en a pas et qui vit dans "une zone de non-droit" c'est-à-dire "les demandeurs d'asile".

L'occasion est pour ces personnes de parler de leur situation et de se prononcer sur les problèmes sociétaux pour lesquels on leur attribue les causes

- changer les attitudes des jeunes d'Europe par le contact et l'expérience personnelle

- mettre un éclairage sur les réalités de l'immigration vers le Vieux Continent.

[Pour regarder toutes les vidéos, cliquez ici...](#)